

Lanzan libro sobre patología

Epilepsia ataca a 200 mil chilenos

El primer libro explicativo sobre las epilepsias, que está dirigido tanto a profesionales médicos como al público en general, editó la Liga Chilena contra la Epilepsia. La obra, de 244 páginas, fue lanzada con fines de difusión científica y para ir en ayuda directa del organismo editor.

El texto, que lleva por nombre "Epilepsia y síndromes epilépticos", fue elaborado por el especialista Antonio Fuentes Escobar, director de la división científica de la Liga. Fuentes, en su libro, recopiló fundamentalmente los temas sobre avances en epi-

lepsia que fueron expuestos en el curso de actualización que se desarrolló el año pasado en el Servicio de Neurofisiología Clínica del Instituto de Neurocirugía e Investigaciones Cerebrales Dr. Asenjo.

Cerca de 200 mil chilenos sufren en la actualidad la patología. En todo el mundo se calcula que hay cerca de 40 millones de epilépticos. La epilepsia, según explican los especialistas, son desórdenes cerebrales complejos y frecuentes que interesan a muchas disciplinas médicas.

Epilepsia ataca a 200 mil chilenos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Epilepsia ataca a 200 mil chilenos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa